



拓北・あいの里地区社協ミニ通信

拓北・あいの里地区社会福祉協議会

会長：渡邊 寛 広報部長：森下 満

この広報紙は赤い羽根共同募金の支援を受けています

No. 78

令和 5年 10月 11日

9月6日(水)及び10月4日(水)に社協常任理事会が行われました。各部の活動状況と今後の予定についてご報告します。



9月、10月はサロン活動、研修会が盛りだくさん。参加者の皆さん、ありがとうございました。

■ 総務部より ■

- 9月23日(土・祝日) 14時から地区センター多目的ホールにて、連合町内会、民児協、社協の三者合同の「福祉除雪説明会」を開催しました。17町内会から24名、北区社協から5名、地域団体協力員1名(昨年度13世帯を担当された大志会さん)、他2名、総勢32名が参加されました。
北区社協担当の森さんからの福祉除雪事業についての説明から始まり、昨年度の当地区の利用者数と地域協力員の状況、町内会における利用者地域協力員のペアリングの実施例、地域協力員の活動実態例-地域団体協力員、地域個人及びグループ協力員-についての報告があり、質疑応答、意見交換が行われました。福祉除雪の実態、問題点、課題について詳しく知ることができたのはとても有意義でした。
また、同じ町内会でのペアリング率を高めること、そのためには除雪機械を持っている方々に地域協力員になっていただくよう働きかけることが提案されました。今後これらの成果を単位町内会で共有することが重要であるとまとめられました。
- 6月20日(火)の地域ケア部の6月例会の様子を撮影した写真が、今年度福まち活動写真コンクールで優秀賞を獲得しました。作品名は「住民向け研修会はオンラインでも公開」で、審査委員から、新しい試みと学びを・・・これからの時代を予感させるオンライン講習会の様子を捉えました、との講評をいただきました。

◇ 今後の予定 ◇

「福祉見守りボランティア研修会」

2024年2月3日(土) 14時から、地区センター多目的ホールにて開催予定。

内容：65歳以上世帯名簿研修と認知症サポーター講座

対象：町内会役員さん、福祉見守りボランティアになっていただける方

■ ふれあい交流部より ■

- 9月5日(火)の「ひまわりクラブ」は拓北ひまわり会館に 4組8名の親子さんがいらっしゃいました。
次回は10月12日(木)、次々回は11月9日(木)、いずれも10:00~11:30、地区センター和室にて開催予定です。
- 9月27日(水)の「福まちサロン」は拓北パレス会館に 5名の高齢者が参加され、ラジオ体操、ちぎり絵の制作、イントロ当てクイズ、ビンゴゲームなどを楽しまれました。
次回は10月26日(木)10:00~11:30、地区センター2階集会室にて開催予定です。
- 10月6日(金)の「ふれあいピクニック」は新篠津たっぷの湯に 21名の75歳以上のご高齢の方、スタッフ等を含めると総勢41名が参加し、体操、入浴・買い物、昼食、ビンゴゲーム等が行われ、皆さん楽しく過ごされました。

◇ 今後の予定 ◇

「クリスマス会」：乳幼児とそのお母さんが地域の方と交流する場

12月14日(木) 10時~11時30分、地区センター多目的ホールにて開催予定。



総勢32人が参加した、9月23日の福祉除雪説明会の様子



4組・8名の親子さんたちが参加した、9月5日のひまわりクラブ



ご高齢の方5名が参加し、ちぎり絵の制作などを楽しまれた9月27日の福まちサロン



21名の75歳以上のご高齢の方を含む総勢41名が参加した、10月6日のふれあいピクニック